

COMUNICADO

www.malaga.eu

Sostenibilidad Medioambiental

La planta del mes de agosto en el Jardín Botánico Histórico La Concepción es la Palmera huracán

Nombre científico: Dictyosperma album (Bory) Scheff

• Familia: Arecaceae

Málaga, 3 de agosto de 2024.- El Jardín Botánico Histórico La Concepción ha elegido como planta del mes de agosto a la Palmera huracán. Se trata de una palmera de tronco único, anillado, con la base ensanchada y que puede superar los 10 metros de altura.

Las hojas tienen forma de pluma por lo que se le denomina hoja pinnada, son de un color verde más oscuro en el haz que en el envés y miden unos 3 metros de longitud. Esta especie tiene algunas características que la hacen singular, crece en ubicaciones soleadas de clima cálido y bien regadas. En La Concepción hay un ejemplar en el centro de la zona histórica, muy cerca del estanque del Tritón.

Este género tiene a esta como única especie. Además, es también conocida como princesa y es endémica de las Islas Mascareñas, un archipiélago al este de Madagascar, donde habita en bosques costeros. Es escasa en estado salvaje, por lo que se la considera en peligro de extinción. Al ser capaz de soportar los fuertes vientos que azotan el archipiélago, esta especie recibe el nombre de huracán, en inglés Hurricane Palm o Princess Palm.

















